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Ремонт дорог – одно из приоритетных направлений работы городской Администрации. О
том, как день за днём, практически без выходных, работы разного уровня сложности
ведутся на разных участках Углича нам рассказал глава Администрации С.А.
ПАРФЕНОВ.

  

- На сегодняшний день в работе 11 объектов, и на стадии сдачи уже 4 из них: подъезд к
Управлению труда социальной политики – в народе – собесу, территории у домов №№
22, 30 микрорайона «Мирный» и площадь Пушкина. Отдельно надо сказать о таком
объекте, как проезд к пожарной части №25 на Рыбинском шоссе – это объект, ремонт
которого запланирован давно, и он очень актуален. Было дано обещание, что к ПЧ-25
будет собственный проезд, чтобы сократить время движения машин на пожары. На
данный момент к работам уже приступили и предположительно через две недели
объект будет сдан.      

  

Пока не освоены, но уже отфрезированы – то есть снят верхний слой асфальта – 
дороги на ул. Свободы, в микрорайонах «Солнечный», «Цветочный», посёлке ДСУ.

  

- Какая организация выполняет работы по ремонту дорог?

  

- Все работы по ремонту дорог выполняет ООО «Угличское ДСУ». Недавно эта
организация трудилась за пределами Угличского района, теперь ей предстоит освоить в
Угличе около 30000 м2.
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- Какие сложности возникают при ремонте дорог в городе?

  

- Как правило, обычные – рабочие. Без них, естественно, не обходится. На каждом
объекте есть какие-то свои замечания, недостатки. Например, на площади Пушкина
недавно при проверке выявили, что была допущена технологическая ошибка – положен
асфальт не той плотности, и подрядчик был вынужден переделать. Это рабочие
моменты: бывают претензии, недочёты, и исполнитель в этих случаях старается их как
можно быстрее исправлять по мере выявления.

  

- В списке выполняемых работ есть что-то помимо асфальтирования?

  

- В июне в частном секторе было проведено грейдирование по заявке отдела ТОС.
Порой поступают звонки недовольных угличан о том, что, якобы, где-то грейдирование
не сделано. Однако заявка ТОС выполнена – ООО

 «Угличское карьеоруправление» выполнило работы в полном объёме. Кроме того у нас
завершены работы по щебёночному основанию восьми улиц. В общем, ремонты идут, и к
первому сентября, я думаю, все запланированные работы будут выполнены.

  

- На основании чего формировался перечень работ?
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- В первую очередь на основании заявок населения, обращений ТОС. Комитет ТОС
каждого района объезжал свои участки и потом мы из них выбирали наиболее плохие.
При включении территорий в план смотрели делали или не делали на конкретно взятой
территории ремонт в ближайшее время, сколько людей проживает, сколько обращений
было. Но, кроме этого, брали во внимание и активность населения, то есть
определённым фактором была и благоустроенность улиц, учитывали участие и
достижения угличан в конкурсе «С любовью к родному городу». Старались этим
поощрить людей и заодно немного подстегнуть тех, у кого улица захламлена и завалена
строительным мусором. Таким людям пора бы сменить свою жизненную позицию.

  

Беседовал Александр ГЛАДЫШЕВ, фото Нины БЛОХИНОЙ
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